

舞鶴市岡田中

ヒアリング対象：稻葉悠さん

岡田中に移住して2年目

新規就農者



藤田始史 さん

左京区在住。
たまに農家。たまに大工。ほか色々。
和束で古民家改修。



○移住のきっかけ

元々農業に関心があり、サラリーマンの時から就農セミナー等に参加していました。綾部に住む祖父の家に畑があり、そこで農業しようとしていました。研修先として、有機多品種で農業をしておられる方を探したところ、岡田中の方が見つかり、そこで1年間研修させてもらいました。研修が終わった時たまたまに、岡田中で畑をかしてくれる人がおられたため、そのまま岡田中で農業をしています。

○就農して良かったこと

皆さんが、一般的によく言われるようなことです。

○就農して大変なところ

農家2年目なので、失敗もたくさんあります。

5反の畑を借りていますが、2反しか活用できていない状態です。それに、せっかく野菜を作っても、販路がなく生活が大変です。

現在は、サラリーマン時代の知人などにネットで販売しています。他の農家さんをみても、奥さんが舞鶴等に働きにいっていると思います。どのように生活をまわしていくか、勉強しながらやっています。



02